



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO

Boletín #51



22 de septiembre -2020

Basados en los lineamientos establecidos por La Organización Mundial de la Salud y los distintos comunicados de las autoridades locales, ante la declaración de **"Emergencia Internacional"** por (COVID-19), Securitas Colombia presenta un Panorama de Seguridad para el desarrollo del Plan de Continuidad de su Negocio- BCP.

Infórmate para estar más seguro:



Cifras Nacionales



Este documento es exclusivo para: Clientes, trabajadores y personal operativo por época de emergencia sanitaria.
Fuentes: Información basada en publicaciones realizadas en medios de comunicación y fuentes oficiales.

Económico



El presidente Iván Duque anunció la extensión del **Programa de Apoyo al Empleo Formal (PAEF)** hasta marzo y subsidiará el **50%** de la prima de servicios de fin de año. Así mismo, Duque destacó que el Ingreso Solidario, que ha llegado a más de 3 millones de hogares vulnerables irá hasta junio del 2021 como parte de la reactivación.



El buen comportamiento del comercio durante el fin de semana de **Amor y Amistad** hace sentir optimista a los gremios económicos entre ellos FENALCO que entregó un balance positivo. Algunos segmentos lograron **incrementos del 20%** en algunas categorías (flores, vinos, chocolates, libros, entre otros), en comparación con un sábado normal durante la pandemia.



Durante la alocución presidencial, Iván Duque, resaltó que **seguirán apoyando al sector del turismo**, uno de los más afectados, **extendiendo la reducción del IVA**, que pasó de **19% al 5%**, hasta el 2021. Además, seguirá liberando a las empresas del turismo de la sobretasa de los servicios públicos, por este mismo periodo.

Político



La alcaldesa de Bogotá anunció cambios en el esquema de la "nueva realidad", en los que se destaca que se acaba la medida de **'pico y cédula'**, pero vuelve el **'pico y placa'**. El comercio al por menor podrá funcionar los **siete días de la semana** después de las 10 a.m. Los servicios de bienes y servicios esenciales no tendrán restricción horaria.



Al conmemorarse los **75 años de la ONU**, el Presidente, Iván Duque, envió un mensaje de solidaridad "a las naciones que luchan para superar los efectos de la pandemia y advirtió que esa meta solo puede alcanzarse por medio de la cooperación". El Presidente recalcó que **"un problema global requiere soluciones globales**, por lo que solo a través del multilateralismo, de la cooperación internacional y de la gobernanza global, podremos mitigar las graves consecuencias de esta pandemia y construir así un mejor planeta".

Seguridad



La Fiscalía General recaudó más **112.000** actividades de audio, datos, mensajes, videos, fotografías, documentos y otros elementos de pruebas clave contra los **cuatros capturados** señalados de integrar las **disidencias de las Farc** y estar vinculados con los actos vandálicos registrados recientemente en Bogotá. Todo el material será presentando en las audiencias en las que serán judicializados por estos graves hechos.



Ayer lunes, decenas de ciudadanos se concentraron en distintos puntos de Bogotá, **para protestar** contra algunas políticas del Gobierno y de la Policía. Sin embargo, al llegar a la Plaza de Bolívar se registraron enfrentamientos entre **encapuchados e integrantes del ESMAD**, en las que una persona resultó lesionada. Con gases lacrimógenos y bombas de aturdimiento fue dispersada la gran mayoría de manifestantes.

Salud



Desde el **21 de septiembre**, Colombia inició la **reactivación gradual de vuelos internacionales**. El regreso de estas operaciones aéreas se da luego de que MinSalud emitiera concepto favorable para la suspensión de la restricción de ingreso de viajeros internacionales a Colombia. Los países avalados para realizar viajes son: EEUU, Ecuador, México, Bolivia, Brasil, República Dominicana y Guatemala.



El Instituto Nacional de Salud-INS- presentó en Leticia el estudio para **identificar la seroprevalencia del virus en la población**. Según el INS, Leticia se encuentra en el momento ideal para iniciar este estudio, el cual busca conocer el comportamiento del virus. El trabajo será desarrollado por **41 investigadores** y **10 días** se realizarán **encuestas y pruebas de sangre a 1.421 ciudadanos** que fueron seleccionados.

